



夢の街マイアミ 不動産投資事情

コアラ社長の

選手が少ないナショナルリーグに属しているため一度も日本人選手が出場する試合を見たことがなかった。今年からイチローが所属するため、日本でもテレビ中継されることになり、日本にとってもマイアミが身近に感じられるようになる予想される。成田・マイアミ間の直行便が運航開始される噂が流れているが、キーウエストやマイアミビーチの観光をセットにしたイチロー選手試合観戦ツアーも今後は登場するはずだ。もちろん筆者も、本年度のマイアミ不動産投資ツアーはマーリンズパークでのイチロー選手観戦も目玉にセットする予定だ。

1月にいいニュースが流れた。日本でも報道されている通り、元ヤンキースのイチロー選手がFAでなんとマイアミ・マーリンズに移籍となった。この予想外のビッグニュースは1000人ほどのマイアミ日本人コミュニティを沸かせた。

マイアミ在住のアメリカ人もイチロー選手の名前を知らない人はいない。もともとタンパを拠点にしていたフロリダマーリンズは、2012年にその本拠地をマイアミ国際空港から車で15分、ブリックエルエリアに向かう高速道路からその巨大な姿を見ることができるようマイアミマーリンズパークに移したと同時にマイアミ・マーリンズにチーム名を変えた。

シーズン中は筆者も何度か投資家をこのマーリンズパークへお連れした。真新しい開閉式全天候型ドーム球場での大リーグの試合を楽しんでいたが、マーリンズには日本人選手は皆無であり、日本人

テレビ放映や観戦ツアーなど日本でも身近に

外野手は、すでに盤石の3選手がレギュラーとしてそろっているが、代打や交代要員、少なくともベンチでその姿は見るることができる。マーリンズパークはグラウンドと観客席との柵がない部分も多く、選手を間近で観ることができると、ホームランが出ると、イルカのオブジェがぐるぐる回るのが名物となっており、観客は一斉に泳ぐイルカの方に注目する。

イチロー選手がマリナースに所属している2000年にロスの球場で逆転のヒットを打って佐々木選手がリリーフして勝利という試合を観戦したことがあるが、是非ともマーリンズ球場でイチロー選手のストパープレーを観たいものである。今季は相当数の試合を観戦しにマーリンズパークへ足を運ぶことになりそうである。



マーリンズパークにて

キューバとの国交正常化が進めば、キューバ人が公的に大リーグに所属できることになると思われる。アメリカにおいてキューバ人比率が最も高い都市であるマイアミを本拠地とするマーリンズには今後多くのキューバ人選手が所属することにもなりそうである。17年にはマーリンズ球場でオールスターの球宴開催も決定した。ぜひともイチロー選手には、それまで現役選手として活躍していただきたい。(小原隆浩)